

かわら版「きずな」

第 16 号 平成 30 年 3 月 25 日

高野地区／松ヶ丘・鈴塚・高野・
けやき台・美園・乙子
発行所／高野地区地域福祉活動
画実行委員会
発行責任者／田尻昭二

高野小・3年生が高野の史跡めぐり

2月13日(火)、高野小学校の3年生66名が社会科校外学習として地域の人々によって大切に伝えられていた神社や石造物などを見学、昔話を聞きながら地域の歴史を学びました。

今年で8回目を迎える‘史跡めぐり’、案内役は会田栄光さん、高野母の会の皆さんの引率ボランティアにも協力をいただき晴天の中、朝9時20分に学校をスタートしました。

最初に、学校裏の海禅寺のスタジイを見ながら「お化け石」へ、成田不動明王の石碑、‘お化け石’と言われる由来等を聞き、熱心にメモを取りながら、石との「にらめっこ」が続きました。



その後、会田醤油屋跡地、高野の村役場跡、高野小学校の仮設校舎跡地を見学し、「馬頭観音・道祖神・道しるべ」へ、ここが昔の大通りだったそうです。



お化け石、石碑に‘人の顔が?’真相は?テレビ、新聞でも話題になり全国から大勢の見物客が訪れた



会田醤油屋跡、煙突や醤油づくりの建物が残る



馬や牛の供養や村への距離を記した道しるべ



岩田太郎さんの生家と養蚕講習所跡

養蚕業を全国に広めた‘岩田太郎さん’は高野出身

‘岩田太郎さん’は高野村に生まれ、父の業を継いで蚕種の製造に従事しながら、人材の養成にも力を注ぎ、**屋敷内に養蚕講習所**を設立し地方養蚕の発展に貢献しました。故人を追慕し、故郷の高野小学校の**校門脇に石碑**が立てられました。



浅間神社で記念撮影。会田さん、お母さん方、ありがとうございました



昔‘高野の銀座通り’と言われた所も水害で**8メートルも浸水**し、今は荒れ地になっていました。



昔の村の中心地に水害時の水位標

最後に浅間神社でお参りをし、**力石・三猿、雷神様**などの話を聞きながら、みんなで記念撮影。約2時間半の史跡めぐりが無事終了。今回は南西部の一部でしたが、高野の歴史に大いに興味が湧いた一日になりました。